各セクションの報告・情報

おかし屋ぱれっと

~看板と飾り棚が出来ました。~

2016年7月15日に新事業所が完成し、草くも半年以上が経ちました。地域にもおかし屋ばれっとの存在が根付いてきたようで、店舗周辺にお住いの方、お子さんの習い事の待ち時間にイートインスペースでコーヒーを飲まれる方、「旧おかし屋ばれっと店舗からのリピーターでクッキーを買い求めに来て下さる方、そしておかし屋ばれっとのホームページを見てパウンドケーキを買い求めに来られた学校帰りの学生さんなど、幅広い年代のお客様がご利用されています。

「(外から見て)お店だとわからず通り過ぎてしまった。」「何を販売しているかわからない。」といった声を多く頂き、職員で話し合いを重ね、店舗の壁に着板を、内側に飾り棚を設置しようということに決まりました。店舗のデザインを手掛けて下さった株式会社ラセルの中村宗誉さんにお願いし、「おかし屋ばれっと・工房ばれっと」とデザインされた着板、飾り棚が取り付けられました。



【看板の前で中村さんと】

着板について、店内の柔らかい雰囲気に合わせた木首調のものにこだわり、「おかし屋ばれっと・工房ばれっと」と書かれた文字の下には重いすマークやお子様連れ歓迎の表示マークを入れ、誰が見てもわかりやすいものを選びました。飾り棚には、瓶詰されたおかし屋ばれっとのクッキーや工房ばれっとの"らぶらび"、"マグネッコ"などの商品を展示しています。素敵な看板と飾り棚を作って頂いたおかげで、以前よりもお店の中を覗き、来店されるお客様が着実に増えています。

そして、より多くの方に店舗に来て頂けるよう、現在メニューや店舗内の備品の充実を図っているところです。メニューについて、現在販売しているコーヒー以外に、フェアトレードの紅茶やハーブティーを提供できるように計画しています。紅茶は、ティーパックではなく、茶葉から油出された香りのいいものをお出しできるように、ティーメーカーを導入しました。皆様のご来店、心よりお待ちしております。

今回のイートイン充実に伴いSOMPOち きゅう倶楽部様から寄付金を頂き、着板 の作成費に使わせて頂きました。

また、株式会社丸井様からは、社員の皆様が集めた寄付金から、ティーメーカーとトレイを寄贈して頂くことになりました。皆様からのご支援、誠にありがとうございました。

(まつもと)